

Manizales, 14 de diciembre de 2024

Gerente de Telecafé, elegida como miembro de ATEI para el periodo 2024-2028



Amanda Jaimes Mendoza, gerente de Telecafé, fue elegida como integrante del Consejo Directivo de la **Asociación de Televisiones Educativas y Culturales Iberoamericanas** (ATEI) para el periodo 2024-2028. Este nombramiento refuerza el compromiso del canal con la producción y difusión de contenidos educativos y culturales en la región.

Con sede en Valencia, España, ATEI reúne a representantes de 19 países en una red de medios públicos, universidades y entidades culturales dedicada a fomentar la colaboración en la creación de proyectos audiovisuales educativos. La participación de Telecafé en este organismo consolida su posición como referente en iniciativas que promueven el aprendizaje y la cultura.



Este reto abre nuevas oportunidades para fortalecer la presencia internacional del canal, construir alianzas estratégicas y desarrollar contenidos que conecten a las audiencias de Iberoamérica con propuestas transformadoras.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv